
Sächsischer Landtag 

8. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des  Abgeordneten André Barth, AfD-Fraktion   
 
 
 

Thema: Inanspruchnahme von Verstärkungsmitteln im Jahr 2023  
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 

 
 
1.  Zu welchen Zwecken, aus welchen Gründen und in welcher Höhe wurden 

Verstärkungsmittel für Personalausgaben (Kapitel 15 03 Titel 461 02) im Haushaltsjahr 
2023 in Anspruch genommen? (Bitte nach Zwecken aufgliedern.) 

 
2.  Zu welchen Zwecken, aus welchen Gründen und in welcher Höhe wurden 

Verstärkungsmittel für Rechtsverpflichtungen (Kapitel 15 03 Titel 686 02) im 
Haushaltsjahr 2023 in Anspruch genommen? (Bitte nach Zwecken aufgliedern) 

 
3.  Zu welchen Zwecken, aus welchen Gründen und in welcher Höhe wurden 

Verstärkungsmittel für Maßnahmen aufgrund der Energiepreiskrise (Kapitel 15 03 Titel 
686 04) im Haushaltsjahr 2023 in Anspruch genommen? (Bitte nach Zwecken 
aufgliedern.) 
 

4.  Zu welchen Zwecken, aus welchen Gründen und in welcher Höhe wurden 
Verstärkungsmittel für Investitionen (Kapitel 15 03 Titel 883 14) im Haushaltsjahr 2023 in 
Anspruch genommen? (Bitte nach Zwecken aufgliedern.) 

 
    

 
Dresden, 07.10.2024 
 
 

 

 

 
André Barth, MdL 
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